



# 勝高だより

# 感謝される人

## れる人

日一日と温かさが増し、春の訪  
れを感じる季節となりました。訪  
三年生の皆さんとは、一年生の  
時、整然とし、厳肅な雰囲気の中  
で行われた入学式で初めて出会い  
ました。あれから三年、いろいろ  
と学校生活を共にしてきた皆さん  
も、雄勝高校三年間の様々な  
経験を思い出として、今旅立とう  
としています。そして、後輩たち  
は皆さんからのバトンを受け取り  
新たな歴史を築いていこうとして  
います。

「恩に感謝するのは、徳の最小  
なるもの、恩を忘れるは、不徳の

もたらしてくれます。皆さんには  
このような「感謝の気持ちを持つ  
人」になると同時に、感謝される  
人にもなつてほしいと思います。  
「感謝される人」とは、丁寧に物  
事にあたる人、一生懸命努力す  
る人、思いやりのある人などでは  
ないでしょうか。感謝されるため  
に、周りの人に何かをやつってあげ  
なければいけないということでは  
ありません。やるべきことをきち  
んとやつていけば、いつしかそれを  
周りの人は認め、自然に感謝して  
くれるもので。自分にできるこ  
とを常に丁寧に一つ一つ実践して

皆さんが、「感謝される人」と「自分を見つめる」とのできる人を目指し、大きく成長してくれるのを、また、地域で活躍できる社会人となってくれることを期待します。

パフォーマンスの数々。どんな時で  
も全力で取り組む皆さんにリードして  
いたたきながら、後輩の私達は一生懸命その後を追いかけて  
きました。何もわからず後ろを追いかける  
だけのそんな私達後輩に、一から丁寧に教えてくださった二年生に少しでも恩返しができるよう、新年度から在校生の私達がリーダーシップを發揮し、雄勝高校の発展に努めたいと思います。三年生の皆さん、これまで色々とありがとうございました。ご卒業、本当にごめでございます。

第。素敵な時を刻んでください。  
細井 大成  
どんなものも変化していく。そして、この世にあるものは、全て何かの役に立っている。あなたも。  
高校の卒業は人生の通過点の一つです。まだまだ楽しいことがつらいことが待ってます。一步一歩を大切にがんばってください。  
佐藤亞樹子 高橋 智也  
人生を背負うのは誰でもなく自分です。だからこそ成長あるのみ。ステキな人生を歩んで下さい。

社会へ県立  
PTA会長 高橋 皆さんへ  
譲

三年前、ここ清流のほとり雄勝高校に入学され、早くも卒業となりました。

期待に胸を膨らませながらも不安を抱き、新しい仲間と過ごします。楽しかった事、悔しかった事、たくさんの経験をしたと思いますが、そのことがこれから社会に出る為の予行練習だと私は思います。

今までの三年間は義務教育でな

いとは言え、先生達を始め、いろんな人達にいろんな形で守られてきましたが、社会に出るとそうはいきません。全て自分の責任なのです。結果を出さなければ認めてもらえないし、その為には努力をして、人の気持ちを知り、信頼を得なければなりません。大変な事ですがそれが自分の価値となるのです。自分に自信とプライドを持つて、素晴らしい人生にして下さい。

三年生の皆さん、本当に卒業おめでとう。

ついで何度も注意されたり、勉強が嫌いで課題を出さなかつたり、テストで赤点取つてしまつたり。  
けれどもこの三年間、数々の練を乗り越えて、君たちはたくましく、頼もしく成長しました。今なら胸を張つて雄勝高校を卒業するにふさわしいと言え。私も誇らしい気持ちでいっぱいです。

四月からは新たな環境で新たな生活が始まります。つらいことも苦しいことも経験するでしよう。しかし、君たちなら乗り越えられるはずです。そしてもっともつと成長して魅力的な人間にになつください。期待しています。

三年前、あの頼りなかつた奴らが  
今では本当に頼もしくなつたな。  
「練習は裏切らない！」  
「これからも走り抜け！」

「人間万事塞翁が馬」 奥山 栄子

明日はきっといい日になります。  
みんなが幸せでありますように。

「原始の岩をうがち水は雄勝野  
を流れ」長い年月をかけて岩をも  
ぐる。水は雄勝野をへて山元へと  
間の抜けざる所也。 by 宮本武蔵

高橋 閨

卒業おめでとうございます。旅立ちの春に皆さんがホールを贈ります。身体に気つけて新生活を楽しんでください。

卒業おめでとうございます。体も心も健康第一です。がんばってください。

卒業おめでとう。私にとってもかけがえのない二年間。君達に出会えて本当によかった。

石澤 昭 阿部 正太

Congratulations!  
Work hard, have fun, and keep studying English.

Danielle Manos

三年生の皆さんとは、一年生の時、整然とし、厳肅な雰囲気の中で行われた入学式で初めて出会いました。あれから三年、いろいろと学校生活を共にしてきた皆さんも、雄勝高校三年間の様々な経験を思い出として、今旅立とうとしています。そして、後輩たちは皆さんからのバトンを受け取り新たな歴史を築いていこうとしています。

「恩に感謝するのは、徳の最小なるもの、恩を忘れるは、不徳の最大なるもの」という言葉があります。これから的人生において、自らの努力とともに、それを支え励ましてくれる多くの人々の存在が必要となります。そのような多くの人の支えに対して、常に感謝の気持ちを忘れない姿勢が、人生を明るく、楽しく、そして幸福を

このようない感謝の気持ちを持つ人になると同時に「感謝される人」にもなってほしいと思います。「感謝される人」とは、丁寧に物事にあたる人、一生懸命努力する人、思いやりのある人などではないでしょうか。感謝されるために、周りの人には何かをやつてあげなければいけないということではありません。やるべきことをきちんとやつていけば、いつかそれを周りの人は認め、自然に感謝してくれるものです。自分にできることを常に丁寧に一つ一つ実践していってください。

また、私たちは、鏡を通して見る自分の姿と、人が見ている自分の姿が異なっていることを自覚する必要があります。今の自分はどうであるのか、姿・形については鏡を見てよく知っています。しかし、本当の自分の姿、飾らない自分の

皆さん、「感謝される人」と「自分を見つめることのできる人」を目指し、大きく成長してくれることを、また、地域で活躍できる社会人となってくれることを期待します。

も全力で取り組む皆さんにリードしていただきながら、後輩の私達は一生懸命その後を追いかけました。何もわからず後ろを追いかけただけのそんな私達後輩に、一から丁寧に教えてくださった三年生に少しでも恩返しができるよう、新年度からは在校生の私達がリダーシップを發揮し、雄勝高校の発展に努めたいと思います。(三年生の皆さん、これまで色々とありがとうございました。ご卒業、本当にありがとうございました。)ご卒業おめでとうございます。

卒業おめでとう!  
誠意・勤労・見識・気魄  
未来を恐れず、過去にこだわらず  
今を懸命に生きる

教職員より

教頭 古関 直樹

事務長 久米 保

細井 大成  
高橋 智也  
佐藤亞樹子  
阿部 政任

どんなものも変化していく。そして、この世にあるものは、全て何かの役に立っている。あなたも、の役に立つている。

高校の卒業は人生の通過点の一つです。まだまだ楽しいことや嬉しいことが待っています。一步一歩を大切にがんばってください。

人生を背負うのは誰でもなく自分です。だからこそ成長あるのみ。ステキな人生を歩んで下さい。

「向き不向きより前向き」の気持ちで、多少の困難は我慢して乗り越えましょう。

卒業おめでとう。在学中誰に一番迷惑をかけたでしょうか。即答できなければ再度高校生しようW

多くの思い出をありがとうございました。これ

「一生勉強　一生青春」　高村知恵子　瀧澤友造

「ご卒業おめでとうございます。学校生活で培った礼儀やあいさつを大切にし、社会人として活躍していくみんなに期待しています。」

「光陰不待人（時は人をまたず）一日一日を悔いなく、しっかりと歩んでください。」

「ご卒業おめでとうございます。皆さんは次なる“ステージ”頑張ってください。」

佐藤広栄　今琢磨

「世界はネットじゃ味わえない”様々な経験を糧に、自分なりの素敵なお人生を創つていてください。」

卒業される三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。在校生一同心よりお慶び申し上げます。

雄勝高校で過ごした三年間は、皆さんにとってどのような日々だったのでしょうか。私達は皆さんから多くの事を教えていただきました。特に学校行事でのリーダーシップは素晴らしいものでした。運動会や球技大会での圧倒的な団結力。学校祭で見せてくれた三時間の集大成とも言える

高橋 敏子

好きな仕事に、好きな趣味で生樂しくなります。ただし、人と社会の繋がりを大切に。

杉山由紀子

健康ならば、何にでもチャレンジすることができます。体に気をつけてがんばってください。

渡邊 潤子

社会という大海原へ出発するみなさん。世間といふ荒波に負けない立派な人になつてください。

菅 美智子

時間は唯一平等に与えられていいのです。皆、いつまでも自分たちの力で生きていけるように、社会に貢献していきたいです。

遠藤留美子　心身ともに健康第一！つらいときは少し休んで充電したり、誰かに話してみることも必要です。

伊藤 寛雄　送る言葉として「昨日はもうない、明日はまだない、今を全力で」卒業ですねえ。まずは玉ガソタゼ。

皆川 重廣　自分の力を信じ、人生をあゆんでほしい。

佐藤 真哉　他人に優しい人間が最高の人間である。